

# 75 Jahre Skiverein Welfen Weingarten

## Zwischenüberschrift (Arial, Größe 16) Jubiläum des Skivereins Welfen-Weingarten e. V. (SVW) – ein voller Erfolg

Selbst das Wetter spielte mit: Bei frühlingshaften Temperaturen feierte der Skiverein Welfen Weingarten e. V. am Sonntag, dem 27.04.2025, sein 75-jähriges Bestehen – und das mit einem rundum gelungenen Fest.

Nach intensiven Vorbereitungen und tatkräftigem Einsatz von Alex Leins, seinem Team und den Helfern des Skivereins, war es endlich so weit: Auf der altherwürdigen Vereinshütte „Lindele“ stießen hunderte Gäste unter freiem Himmel auf das Jubiläum an.

Der DSV-Skibus sorgte mit seinen abwechslungsreichen Parcours und Spielen für Spaß bei Jung und Alt. Eine geführte Radtour, die in zwei Gruppen vom Münsterplatz startete, brachte weitere Besucher zum Festgelände. Für Gäste, die nicht gut zu Fuß waren, stand ein Shuttle-Bus bereit, der sie bequem zum „Lindele“ und wieder zurück brachte.

Kulinarisch ließ das Jubiläum keine Wünsche offen: Neben klassischen Maultaschen, saftigen Steaks und roten Würsten im Wecken, lockte die traditionell üppig bestückte Kuchentheke – ein echtes Highlight, wie immer auf dem „Lindele“.

Den offiziellen Teil des Festes eröffnete der Fanfarenzug Ankenreute. Vorstand Markus Winter begrüßte die Gäste und würdigte frühere sowie aktuelle Mitstreiter des Vereins. In seiner Ansprache unterstrich er die essenzielle Bedeutung ehrenamtlicher Arbeit: Ohne das Engagement der Ehrenamtlichen könnten weder der Verein noch die Gesellschaft funktionieren.

Ein besonderer Moment war der Fassanstich: Ehrengast Oberbürgermeister Moll ließ es sich nicht nehmen, das von Leibinger gespendete Freibierfass persönlich anzuzapfen. In seiner Rede betonte er die zentrale Rolle des Vereins für Weingarten und die umliegende Region – und hob hervor, dass der SVW mit über 1.000 Mitgliedern zu den größten Vereinen in Weingarten zählt.

Bis in den Abend hinein begeisterten „Die Söhne Manfreds“ das Publikum mit hochklassiger Blasmusik und sorgten für eine ausgelassene Stimmung.

Ein großer Dank gilt den Hüttenbesitzern, Familie Heiß, sowie allen engagierten Helfern aus den Abteilungen Ski und Tischtennis, die dieses wunderbare Fest möglich gemacht haben.

Auf weitere 75 Jahre SVW!

01.05.2025